
6月4日

施設を見学
特養たかとりの防災庫と町民活動スペース

を見学。

同日 起業、観光、町民活動のための交流拠点

施設を見学。

6月17日

休業中の子どもたちの様子は？
幼・小・中学校を訪問して、休業中、開校

にあたって、子どもたちの様子を伺ってきま

した。小・中学校では、新たにYouTube学習が

導入され、先生方は大変だったようです。児

童・生徒、先生にひとり１台のパソコン 500台

の購入も予算化されましたので、今後、どの

子にもわかる学習をお願いします。又、３密

を避ける、大声を出さないなど、生活様式の

変化について、子どもたちとじっくりお話を

して頂いているようです。幼稚園では、新し

く支給された帽子も見せてもらいました。

6月18日

福祉施設を訪問
施設休業に伴い、在宅での介護者に負担が

強いられたり、開業後、体力の後退や精神的

な影響もみられるということです。何をさて

おいて、密・保健対策は、本当に大変である

ということです。

6月22日

6月議会、一般質問
新型コロナウイルス関連のこれまでの対応

と対策について質問しました。とりわけ、

「放課後児童クラブについて、学校がはじま

り、利用者も増えてきている中、密対策はど

うするのか」という問いに、「休業中実施し

たように、特別教室の利用等検討していきた

い」ということでした。今後の対策として、

★個人、小規模事業主で、給付の対象となっ

てないところへ減収対策を ★町内店舗の利

用券の発行で営業の支援を ★国保などの保

険料や税金の減免対策を ★大学生や専門学

校生の学費助成を 求めました。マスクをし

て、１時間の一般質問は、きつかったー。

7月4日

街頭で議会報告
午後からは、レインコートを着て議会報告

に出かけました。久しぶりの街頭での報告に、

熱入りました。「アルバイト、非正規など、

国のコロナ対策が届かないところに町の対策

を。

政治は動く

日本共産党の衆議院比例代表近畿ブロッ

ク予定候補の４名が、近鉄大和西大寺駅

前で街頭宣伝をしました。

議会活動
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